
VEREADOR FISCALIZA ARMAZENAMENTO DE CESTAS BÁSICAS
FORNECIDAS PARA SERVIDORES

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Zé da Mula requereu na Sessão desta terça-feira, 11/12 o contrato formado entre o
Município e a empresa vencedora do Pregão destinado ao registro para aquisição de cestas
básicas. “Quero saber se este pregão foi realizado dentro da legalidade”, indagou.

Em sua fala o vereador também fez observações quanto aos decretos da prefeita que mexe
no orçamento do Município sem passar pelo legislativo. “Através de uma breve fiscalização,
verifiquei que a Prefeita está realizando ações como aberturas de créditos suplementares
em valores consideráveis. E liberar recursos através de decreto é muito preocupante,
acredito que essas ações tenham que passar pela Câmara”, alertou.
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